



## Innovador procedimiento dio a conocer Tere Jiménez para atender denuncias

Con el objetivo de fortalecer la cultura de la denuncia y agilizar los procedimientos en la procuración de justicia, la gobernadora de Aguascalientes, Tere Jiménez, anunció que ahora los policías estatales y municipales podrán recibir denuncias penales directamente de los ciudadanos, gracias al uso de las nuevas tecnologías. “Con estas acciones damos pasos firmes en el combate a la delincuencia. Gracias a la coordinación entre corporaciones y al uso de la tecnología, reforzamos el Blindaje Aguascalientes y garantizamos la paz y la tranquilidad de nuestra gente”, aseguró la gobernadora.

<https://www.hidrocalidodigital.com/innovador-procedimiento-dio-a-conocer-tere-jimenez-para-atender-denuncias/>